Zum Aktionstag "Rettet die Sarchhalde" hatte die Tübinger Bürgerinitiative Käsenbachtal am 21. Oktober eingeladen.

## Ignoriert

Was wir vom TAGBLATT so zu lesen bekommen und was nicht:

Man hat uns über die Schnittchen informiert, die bei einem adeligen Geburtstag auf den Tisch kommen, wir lesen ein Interview mit einer Hexe, über welche Energien sie behauptet zu verfügen, wir lesen von jemandem, dem eine Beige Holz geklaut wurde – alles mit Bild.

Der Aktionstag der BI Käsenbachtal wird ignoriert: vier Kilometer von der Uhlandstraße entfernt hätte man erfahren können, wie Uhland dieses Tal mit einem Gedicht als sein Elysium preist; aber es ist natürlich bequemer, vom Schreibtisch aus alte Kamellen vom Oberbürgermeister aufzuwärmen und als moralische Instanz aufzutrumpfen.

Monika Krause, Tübingen

Anmerkung der Redaktion: Im TAGBLATT bekam man bereits am 10. Juni eine Sonderseite zu lesen, die nach einem Abendspaziergang mit Mitgliedern der BI die Schönheit des Tals zeigte und seinen ökologischen Wert dokumentierte. Außerdem hat das TAGBLATT im Vorfeld des Aktionstags mit einer Meldung auf die BI-Führungen hingewiesen.